

AWII

Anggota Polsek Klari Melaksanakan Patroli Malam di Jalan Sepi Cegah Terjadinya Kriminalitas

[KARAWANG - KARAWANG.AWII.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.AWII.OR.ID)

Jun 14, 2024 - 14:46



Polres Karawang - Guna mewujudkan situasi yang aman terutama di wilayah hukum Polsek Klari, Anggota Polsek Klari Polres Karawang Gencar

melaksanakan Patroli malam guna mencegah kriminalitas di Wilayah Kecamatan Klari Kab. Karawang. Jumat dinihari (14/06/2024) jam 02.00 wib

Personil Patroli Polsek Klari Aiptu Triyono bersama Aipda Satria BR melaksanakan Patroli strong poin malam hari di jalan - jalan yang sepi yang jauh dari pemukiman rumah penduduk dan jalan - jalan yang gelap karena minimnya penerangan jalan.

Patroli ini dilaksanakan guna mencegah terjadinya kriminalitas yang terjadi di jalan – jalan terutama saat malam hari di jam – jam rawan yang masyarakat sudah mulai sepi melintas di jalan .Sebagai bentuk Pelayanan masyarakat yaitu memberikan rasa aman selama satu kali 24 jam kepada masyarakat.

Tentunya Rasa aman dan nyaman sangat diharapkan bagi masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Klari, di jam – jam rawan waktu dini hari biasa sudah mulai ramai ramainya pedagang kaki lima ,bakul_ bakul sayur yang ilir mudik ke pasar. Jika di daerah atau di jalan – jalan tempat yang mereka lalui aman, ini akan menjadikan ketenangan bagi warga masyarakat yang akan melintas.

Patroli malam terus di tingkatkan oleh Personil Polsek Klari. Karena untuk mengantisipasi adanya kejahatan di jalan dengan sasaran pengguna jalan yang melintas saat malam juga pada tempat – tempat yang sepi dan jauh dari rumah penduduk, ini berpotensi pelaku kejahatan akan melaksanakan aksinya .Untuk itu Patroli malam Polsek Klari menitik beratkan Patroli malam di jalan – jalan yang sepi dan kurang penerangan dan jalan jalan yang jauh dari pemukiman penduduk.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., melalui Pih Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso, SH menambahkan, bahwa kegiatan Patroli yang dilakukan Anggotanya selain bertujuan untuk memberikan rasa aman ,tentram bagi masyarakat keberadaan polisi di tengah - tengah masyarakat dapat mencegah pelaku kriminalitas, paling tidak dengan adanya Polisi di tengah tengah masyarakat ,orang - orang yaitu pelaku kriminalitas yang mau berbuat kriminal akan mengurungkan niatnya berbuat kriminalitas. Tegas AKP Rigel Suhakso.S.H

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono